

# Las afecciones cardíacas de mi bebé

## Narradora

A veces los bebés que vienen a la Unidad de Cuidados Intensivos tienen problemas cardíacos congénitos u otras condiciones. Algunos problemas del corazón se tratan con medicamentos, mientras que otros podrían requerir cirugía. Sus médicos de la Unidad de Cuidados Intensivos están para ayudarles a comprender la naturaleza de estos problemas cardíacos.

## Dra. Valencia Walker

Una de las cosas más comunes que tendrán es algo que llamamos un PDA o persistencia del conducto arterioso. Y con eso hay una conexión que está abierta antes de que nazca un bebé entre dos de los principales vasos sanguíneos, y esa conexión se debe cerrar después del nacimiento. En bebés prematuros, esa conexión a veces no se cierra y lleva a un montón de problemas con sus pulmones y con su corazón. Podemos darle medicina y a veces esto ayuda a que se cierre o, en otras ocasiones, tendremos que hacer una cirugía para cerrarlo para que los bebés puedan seguir creciendo y desarrollarse normalmente.

## Dr. Mark Sklansky

La cirugía para el PDA es muy, muy sencilla, y baja en complicaciones. Ahora lo que me gusta decirle a los padres es que la cirugía para el PDA no necesita la apertura del corazón o un bypass. Es un procedimiento muy rápido con un riesgo muy bajo.

## Narradora

Además de PDA, hay otros problemas cardíacos que necesitarán atención.

## Dra. Sue Hall, neonatóloga

La otra categoría de problemas del corazón son los niños que nacen con defectos congénitos del corazón, donde hay algo estructuralmente mal o incompleta con el corazón, y a menudo, esos bebés van a requerir cirugía.

## Padres

Nuestro bebé tiene defectos congénitos del corazón. Ella tuvo una cirugía de corazón. Me dio mucho miedo. Y saber que iba a salir bien, todavía, es difícil.

## Narradora

Si se descubre que su bebé tiene un problema cardíaco, es posible que sean trasladados a otro hospital, a una Unidad de Cuidados Intensivos especializada.

## Dr. Mark Sklansky

Muchos de los procedimientos requeridos por bebés con cardiopatías congénitas sólo son ofrecidos en algunos hospitales en el país con las unidades de cuidados intensivos neonatales equipadas con el personal y equipo para proveer ese tipo de tratamiento.

## Lashinique Parker, madre

Cuando me enteré que mi bebé tenía una enfermedad del corazón estaba asustada y ella tenía que ir a Loma Linda. Era el sentimiento más espantoso. Me sentía impotente en el momento porque no podía hacer nada por ella. Pero estoy muy contenta de que ella vino, y ella lo superó, el gran obstáculo.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

